
REUNION du CONSEIL d’ADMINISTRATION du 28 avril 2012

PRESENTS : Alain CHIQUET, Jean-Louis DELL’ANNA, Michèle DELL’ANNA,  Denis GIMENO,
Thierry LARROQUE, José MENIS, Alain MEYRAUD et Didier PRADEAU.
EXCUSE : Dominique LEFEVERE
Début de la réunion : 10 h 15     Fin de la réunion : 12 h 15

Ordre du jour :
Bilan financier approximatif au 30 avril (grande masse),
Préparation de l’assemblée générale (lister les points positifs et négatifs),
Points sur les licences et les clubs,
Points sur les coupes du Limousin (nombre, lieux géographiques, défraiements),
Le site Internet,
Point sur les championnats,
Questions diverses

****************
1) Bilan financier

A ce jour sur les comptes 14 565,00 €. Entre les sorties à prévoir (PCN, caisse de péréquation,
redistribution aux clubs hors Haute-Vienne et les arbitrages) et les rentrées, l’équilibre serait positif de
2 500, 00 à 3000,00 € dû à une augmentation des participants aux différents championnats et à une baisse
des défraiements.
Par contre Alain MEYRAUD informe que la rémunération du compte sur livret est de 1,75 % net par an,
et qu’avec des parts sociales du Crédit Agricole la rémunération serait de 3,20 % net par an. Après
délibérations, il est décidé de mettre 10 000,00 € en parts sociales selon faisabilité  et si les délais de mise
à disposition n’excèdent pas trois semaines, et de laisser 2 000,00 € sur le compte livret.

2) Préparation de l’AG
L’assemblée générale se déroulera le 16 juin 2012 à SAINT YRIEIX à 10 h 00 et 9 h 45 pour le Comité
(préciser la salle sur le site). Le championnat inter clubs par équipe de 4 suivra le repas (mention sera
faite sur le site). Envoi d’un courrier aux présidents de clubs.
Le déroulement sera le même que l’année précédente (Rapports moral  et financier, Point sur les clubs et
les licences, Point sur la communication, publicité et internet, Participation aux différents championnats,
Renouvellement du bureau avec appel à candidatures, Projection des photos des lauréats des
championnats pendant le dépouillement des votes. Résultats des votes. Questions diverses.

3) Trophées
Ayant été distribués au fur et à mesure lors de la proclamation des résultats, il y aura simplement
diffusion des photos des lauréats. Pour le championnat inter clubs sera projetée la photo des lauréats de la
saison écoulée.

4) Point sur les licences
Le comité compte 12 clubs et 212 licenciés à ce jour, dont 31 nouveaux et 15 de plus que la saison
dernière.
Toujours les mêmes difficultés pour obtenir des demandes correctes et complètes. La fédération demande
impérativement les dates de naissance qui sont difficiles à obtenir de la part des licenciés. C’est vrai qu’il
y a des erreurs difficiles à faire rectifier (inversion mois et jour principalement). En cas d’erreur sur le
nom ou une quelconque information il faut la signaler au moment du renouvellement de sa licence à son
responsable de club ou à moi afin que le nécessaire puisse être fait.



5) Le site Internet
L’ajout des salles et des horaires quand ils sont connus et la mise en ligne des résultats des concours clubs
sont effectifs.
Ajout de la rubrique « titres des licenciés ».
Gros problèmes avec les résultats de la Coupe du Canton qui ne sont pas envoyés. Le reste est correct
mais il serait toujours souhaitable que les résultats soient envoyés plus rapidement.
Avec les modifications du fournisseur, les statistiques de fréquentation portent uniquement sur la page
d’accueil. A noter des visites de pays étrangers comme les USA.

6) Point sur les championnats
Le déroulement des championnats le dimanche matin n’a pas accroché (repas de midi trop tardif…).
Revoir le système. Pour information la fédération parle d’une seule séance de qualification pour les D3
uniquement. Pour les qualifications par équipe il serait souhaitable d’avoir 2 salles.
La participation a été plus importante de 100 joueurs par rapport à l’an dernier avec une plus grande
participation pour les triplettes et quadrettes, moins pour le donnes libres.

7) Préparation des élections
Sont sortant Alain CHIQUET, Jean-Louis DELL’ANNA et Didier PRADEAU
(Jean-Louis DELL’ANNA informe le bureau qu’il ne se représentera pas)

8) Questions diverses
Prévoir une formation d’arbitres club pour la saison 2012/2013 le matin lors d’une coupe du Limousin.
Transmettre à Didier PRADEAU les tableaux et les informations à projeter lors de l’AG.
Le comité est d'accord pour offrir les deux repas aux licenciés de Mende qui éventuellement participeront
à l’AG et championnat donne libre par quatre.


